



#omapower

Heidi Witzig – 74 Sie ist eine der Mitbegründerinnen der GrossmütterRevolution. Für Heidi Witzig ist es als Frauenrechtlerin selbstverständlich, sich im Think Tank, der vom Migros-Kulturprozent finanziert wird, als ältere Frau für die Interessen anderer älterer Frauen einzusetzen. Dabei geht es zum Beispiel um die Diskussion der Frage, was eine alte Frau genau ist. Oder darüber, was hinter der als Kompliment gemeinten Äusserung «Du siehst aber noch jung aus.» steckt: nämlich die Auffassung, dass alt sein primär mit einem wenig erstrebenswerten optischen Zustand verbunden wird und nicht etwa mit Errungenschaften wie seelischer Reife. Ihre persönliche Rolle als Grossmutter nimmt Heidi Witzig konsequent wahr, seit die Enkelkinder, heute 9 und 2 Jahre alt, auf der Welt sind. Das stellt für sie neben dem vertrauensvollen Kontakt zu Tochter und Schwiegersohn einen wunderbaren Teil ihres Lebens dar.